



# さくらんぼぐみだより 11月

2023年11月1日  
尚徳福社会 仲町保育園

少しずつ秋らしい気候の日が増えてきましたね。先月の運動会では、緊張を感じながらも頑張る姿や涙する姿などそれぞれの姿がありましたが、子どもたちにとって特別な1日になったように思います。中でも、親子競技では一人一人が自分らしく笑顔で取り組む姿が見られ、成長を感じました。運動会を終え、子どもたちが少し大きたくましくなったように感じています。当日はたくさんの応援ありがとうございました。

さて、今月も引き続き集団遊びを楽しみつつ、近くの公園に落ち葉や木の実など、秋ならではのものも探しに出かけたいと思います。お散歩のお土産を持ち帰ることもあるかと思いますが、ご家族と一緒に楽しんでいただけると嬉しいです。

## ☆芸術の秋です☆

10月は秋の制作ということで、とんぼの羽をカラフルな泡で表現しました。子ども達は先生にやり方を聞きながら洗剤と絵の具の入った泡をバシャバシャ振り、スプーンを使って上手に画用紙に乗せていきました。仕上がったトンボを窓に飾ると「うわ～！赤色だねえ～！」「〇〇ちゃんのあったー！」と大盛り上がりでした。

また、2月の作品展に向けての作品作りも始まっています。水性ペンを使ってコーヒーフィルターに模様を描き、霧吹きで水をかけると……。一人一人好きな色を選んできれいな模様ができました。どんな作品になるのかはまだもう少し先の作品展をお楽しみに♪

## ゴミ収集車見学大盛り上がりでした！

10月12日は環境学習で園庭にスケルトンゴミ収集車が来ました。清掃事務所の方からゴミの分別や収集車についての話を聞いた子ども達。難しい内容もありましたが、収集車の中にゴミが入って行く様子を見たり、助手席に乗せてもらったりして、皆目を輝かせていました。

翌日にはお部屋で廃材を使ってゴミを作り、プロックやダンボールを使ってゴミ収集車を作り、清掃事務所のおじさん達になりきってごっこ遊びを楽しんでいましたよ。

## お願いとお知らせ

- 冬用のお洋服に衣替えされる方も多いと思います。記名されているか、名前が薄くなってないか等、ご確認をお願いします。
- 戸外で上着を着て遊ぶ機会が増えてきますので、**戸外遊び用の上着の用意**をお願いします。登降園用の上着と兼ねて使われる場合は担任までお声掛けください。1週間使用して毎週金曜日に持ち帰ります。(土曜登園の方は土曜日に持ち帰ります。)使用していない場合も、紛失防止のため毎週末持ち帰ります。
- 子どもたち自身での洋服の準備や片付けが上手になってきましたので、**11月からは着替え用ゴムは使用しません。**1日にクラスでゴムの回収を行います。それ以降はリュックに直接着替えの洋服を入れてください。担任と子ども達とで一緒に引き出しにしまうようにします。

## 今月のわらい

- 秋の自然の中で、体を動かしたり、散策をしたりする。
- 保育士等の声かけで、身の回りのことを自分でしようとする。

## 今月の予定

8日(水) 身体計測 22日(水) 避難訓練

## 今月のうた

♪「まっかなあき」 ♪「まつぼっくり」